Laurent Mazille Directeur des Relations institutionnelles, Transdev

Laurent Mazille est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Lyon, et de l'Institut des Relations Internationales et Stratégiques de Paris (IRIS).

Après trois années au Sénat comme collaborateur parlementaire, il intègre en 1998 le Conseil régional Rhône-Alpes comme secrétaire général d'un groupe d'élus. Il devient ensuite conseiller du Vice-Président aux formations initiales et aux sports, puis Directeur adjoint de Cabinet de la Présidente, Anne-Marie Comparini. Parallèlement, il sera son conseiller parlementaire après l'élection de la Présidente à l'Assemblée Nationale comme députée de Lyon en 2002. En 2005, il rejoint le Cabinet d'Anne-Marie Idrac, Présidente de la RATP comme chargé des relations institutionnelles. En 2007, il est nommé Chef de Cabinet du PDG de la RATP. En 2010, il devient Secrétaire général de RATP Dev. Fin 2013, il rejoint Transdev comme Directeur adjoint des Relations institutionnelles. En septembre 2014, il est nommé Directeur des Relations institutionnelles de Transdev.

